"MORATORIA ES UN CONTRASENTIDO"

Monreal: a nadie conviene una parálisis legislativa

Nuestra función es procesar reformas, señala el senador

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

A nadie le conviene una parálisis legislativa en el Senado, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, quien llamó a los coordinadores del PAN, PRI y PRD a no cancelar las rutas de diálogo, entendimiento y construcción de acuerdos que han logrado en esa cámara.

"Yo respeto la expresión y su sentimiento como estrategia, pero yo creo que debería revisarse, porque es un sinsentido, sobre todo para órganos legislativos constituidos para su funcionamiento permanente. Negarnos a procesar reformas no es posible, porque nuestra función es esa; luego entonces qué sucederá con nuestra función. No creo que lo merezca el pueblo de México", explicó.

Consideró que la moratoria constitucional comprometida por los líderes del PAN, PRI y PRD "es un contrasentido y creo que el bloque opositor debería revisar su estrategia.

"Hay mucho trabajo para poder avanzar", indicó el senador.

Este mismo jueves, recordó el presidente de la
Junta, Morena, PAN, PRI,
Movimiento Ciudadano y
PRD comenzaron a construir el primer Código Nacional de Procedimientos
Civiles y Familiares, porque la idea es que se incluya la visión de todas las
fuerzas Políticas; la decisión de las cúpulas partidistas puede alterar esa
dinámica de trabajo.

Por otro lado, convencido de que el trabajo legislativo tiene sus propios ritmos, el senador panista Damián Zepeda explica que él no tiene conocimiento alguno de un compromiso para aplicar una moratoria legislativa y él se mantendrá en la decisión de hacer su trabajo, en cumplimiento de su deber como senador.

Y la senadora Claudia Anaya aclara que aplicar o no una moratoria es decisión de la bancada del PRI en el Senado. "No fui consultado y me parece que tenemos una obligación como legisladores que es legislar por el bien de México y eso es ajeno a cuestiones partidistas", dijo Zepeda.

"Yo creo que el Senado y la Cámara de Diputados siempre han tenido su dinámica de trabajo. A veces allá traen unos temas v a veces acá traemos otros. Yo creo que es algo que se tiene que discutir con el grupo parlamentario. Como senadora no tomaría una decisión unipersonal de decir: si moratoria o no moratoria: estoy en espera que me llame mi coordinador para ver qué definimos como grupo parlamentario", planteó Anaya.



Hago un llamado respetuoso a los coordinadores para seguir platicando, dialogando y construyendo el sistema normativo que merece y necesita México."

RICARDO MONREAL SENADOR DE MORENA